



INSTITUTO PARA LA INVESTIGACIÓN
EDUCATIVA Y EL
DESARROLLO
PEDAGÓGICO



Boletín informativo No 5

Conoce a **Sindey Bernal**, la profe bogotana nominada a mejor maestra del mundo 2020



El pasado 19 de marzo, nuestra maestra **Sindey Bernal Villamarín** del colegio Enrique Olaya Herrera, figuró como una de las 50 finalistas del Global Teacher Prize Award 2020.

Desde el IDEP preparamos una breve reseña de su destacada trayectoria y la felicitamos por este gran logro en favor de la comunidad en condición de discapacidad de Colombia y el mundo. Además, encuentra una buena noticia para las maestras y maestros de Bogotá este año ¡Felicitaciones profe! [Ver más](#)

Dos claves para que tus clases no se detengan en esta temporada



Bogotá se queda en casa y las maestras y maestros del Distrito idean

estrategias innovadoras para seguir brindando educación a los estudiantes. A continuación, te compartimos algunos recursos que pueden servirte de ayuda para el diseño de tus clases a distancia:

[Aprende en casa](#) es la estrategia de la Secretaría de Educación del Distrito que brinda orientaciones para continuar el proceso de aprendizaje desde el hogar. En este sitio Web se pueden encontrar orientaciones pedagógicas, contenidos y herramientas para enseñar y actividades de aprendizaje. Entre estas, destacamos [Aprende en casa con Canal Capital](#), que incluye una programación educativa de 8:00 a 10:00 am y de 2:00 a 4:00 pm y sugerencias de uso en fichas pedagógicas.

Por su parte, el Ministerio de Educación Nacional, en alianza con RTVC, ofrece ["Profe en casa"](#). Se trata de siete programas, de una hora de duración, que se emiten de 10:00 a 11:00 am por Señal Colombia. Cada capítulo cuenta con especialistas en competencias educativas, donde se tratan temas como la corresponsabilidad, medios de comunicación, consumo responsable, cuidado y autocuidado.

Durante la cuarentena, el Centro de Documentación del IDEP operará virtualmente



El Centro de documentación del IDEP sigue a su servicio

Teniendo en cuenta las medidas adoptadas por el Gobierno Nacional y Distrital (Decreto 457 del 22 de marzo de 2020 y el Decreto 091 del 22 de marzo de 2020) para prevenir y mitigar el contagio del COVID-19, desde el IDEP informamos que el Centro de documentación no prestará sus servicios presenciales a la comunidad educativa.

Como alternativa, ponemos a su disposición nuestro Catálogo digital para realizar la búsqueda y descarga de las publicaciones del Instituto, el cual se puede consultar en el siguiente enlace <https://descubridor.idep.edu.co/>. Adicionalmente, para seguir garantizando el servicio cualquier solicitud o inquietud puede realizarla a través del correo electrónico centrodedocumentacion@idep.edu.co.



Instituto para la Investigación Educativa y el Desarrollo Pedagógico

Avenida Calle 26 No. 69D-91 Centro Empresarial Arrecife, Torre Peatonal Oficinas 805 - 806 - 402A - 402B

Bogotá, D.C., Colombia

+57 (1) 2630603
<http://www.idep.edu.co/>
idep@idep.edu.co

Ha recibido este e-mail porque está en la lista de correo del IDEP

[Cancelar la suscripción](#)

© 2019 IDEP